



Agradecimientos a Hospital Gustavo Fricke

Quiero expresar mi más profundo y sincero agradecimiento al equipo de Hospitalización Domiciliaria del Hospital Gustavo Fricke, por la atención, dedicación y profesionalismo brindado a mi abuelo durante su proceso de cuidado. Su calidez humana, compromiso

y entrega hicieron una gran diferencia en la calidad de vida de él y en la tranquilidad de toda nuestra familia. No solo entregaron un servicio médico de excelencia, sino también contención, apoyo y cariño en cada visita. Gracias por su vocación y por

recordarnos que detrás de cada tratamiento existe un equipo humano dispuesto a dar lo mejor de sí.
Con gratitud infinita

Familia Ibaceta Quiroga.